

# *Cuba construira 6 nouveaux hôtels dans le centre du pays*

---



La Havane, 2 juin, (RHC).- 6 nouveaux hôtels seront construits dans la province de Villa-Clara.

Le ministre cubain du Tourisme, Manuel Marrero, a annoncé l'édification des nouveaux hôtels dans les 11 mois à venir : 2 à Santa Clara, la capitale de la province et le reste dans les localités de Camajuani, de Remedios, de Caibarien et de Sagua La Grande.

Ces hôtels, tous quatre étoiles, seront dédiés à la modalité du tourisme culturel qui bénéficie d'une grande demande sur le marché européen.

Ils sont tous sur la route touristique qui mène de Santa Clara à l'îlot Santa Maria qui accueillera la Foire internationale du Tourisme 2018.

Lors d'une réunion avec les responsables de l'édification de ces nouveaux hôtels, le ministre du Tourisme a indiqué que la préparation de la prochaine édition de la Foire internationale du Tourisme battra le record d'investissements pour ce genre de rencontre.

Cayo Santa Maria, le plus grand des îlots de l'archipel des Jardins du Roi, a été déclaré par l'UNESCO «Réserve de la Biosphère»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/131502-cuba-construira-6-nouveaux-hotels-dans-le-centre-du-pays>



**Radio Habana Cuba**